

# 人生で大切な事はいつも 超一流の人達から学んだ

中島 薫 サンマーク出版

～ たった今 この瞬間から すべては変わるし すべては始まる。

あなたが そうしようと 決めさえすれば ～

1952年3月7日生まれ名曲{Good-by morning}を作曲し第7回世界歌謡祭でグランプリ受賞、その後1982年にアムウェイに出会い、自身のネットワーク年商は約9百億円ビジネスに遊びにと世界中を飛び回り世界一流の人達との交流も多く盲導犬育成事業に貢献する等キャラクターは極めて魅力に富んでおり発行著書は全てベストセラー

( はじめに ) 人は、人によって磨かれる

あなたは今、最高の人生を生きているでしょうか？・・・「自分のゴールを知っていてひたすらそれを目指し極めている」と言う人は 全て、私にとっては超一流と言えます。

- ① 私は海外に行くことが多いので世界中の「超一流」の方々と出会う機会が多い
- ② 誰か凄い人と知り合うと別の凄い方を紹介していただく機会に恵まれる
- ③ 私は「出会い運」を持っていて なぜ、今、ここで？ とする超一流の方々と出会う
- ④ 私は好奇心が旺盛で人が好きだ、出会った人から話を聞き何かを学んでしまう
- ⑤ 人生は、誰と出会うか、何を選ぶかで決まります、人は人によって磨かれます

👉 夢～絶対に何があっても、あきらめてはいけないもの～

マライア・キャリーは全米首位獲得数が女性アーティストとして歴代1位の歌姫です。私の還暦の年に記念のイベントを企画し彼女を呼ぶ夢が叶いました、5千人の前で歌う彼女がデビュー前の事を話し「私は絶対に何があってもあきらめなかった」と。人生で幾つも夢を持つ楽しさ、それを叶えていく喜びを、あなたにもっと感じて欲しい。

👉 挑戦～自分自身の限界のその先～

内山高志は現 WBA スーパーフェザー級で9回の防衛でスーパー王者に認定された。彼は「自分の限界のその先を見続けたい」と“私も限界はない”と思ってやってきた。内山選手は“自分は天才肌ではない・練習は裏切らない、逆に練習しないと裏切られる”“一点集中を持続できる人が結局最後に勝つ、いざという時に努力が後押ししてくれる”

👉 運命～導かれるべくして導かれる道～

エルトン・ジョン～世界で3億枚以上のレコード売り上げているイギリスのミュージシャンに憧れ世界歌謡祭を聞きに行った、そこでグランプリを取った中島みゆきの「時代」に触発されて自分も曲を作ってみようと思い作曲し翌年の世界歌謡祭に

エントリーしてなんとグランプリを獲得した、嘘のような本当の話です、ヤマハを退職して島根から東京に出て作曲の仕事をしているうちに今のビジネスと出会い、その仕事の一環でカンヌ国際映画祭に行った時エルトンのパートナーを紹介され私はどれだけ驚き感動した事が“私はエルトンのお陰で人生が変わった”と話す時チャリティ・パーティーに毎年招かれエルトンとも親しくなり私の人生が彼によって大きく良い方向に変わって彼も喜んでくれた。あなたの運命を変える次の出会いを是非つかまえて下さい。

#### 👉 義理人情～約束を守る事そして約束以上のものを相手に差し出す事

五木ひろし～お互いに“ソウル・ブラザー”と呼び合う程の中です、元々父が大ファンで家でよく聞いていた、私がハワイに行く時“五木ひろしベスト”を編集し飛行機に乗る前に聞いていたらそこに本人が現れ、私はつい呼び止めてしまった、そこで親子と二代でファンである事と丁度“暖簾”を聞いていたと伝えると、今度出る曲ですとCDを頂いた、飛行機の中でも私の後ろの席に奥様とご家族もご一緒でした、ハワイで迎いの車寄せでもご一緒になり何かのご縁と思い名刺を差し出し家族ぐるみのお付き合いになった。五木さんは“僕は歌で人を感動させるのが仕事、彼は人としての魅力で人を感動させる、彼とは何も言わなくても分かりあえるしこれからも長くお付き合い出来たらと思っている”と

#### 👉 美～心を掴まれる瞬間

ダニエル・オストが“美”は「力」出ると、教えてくれた、それ迄の私は絵画や美術品、インテリアからファッションまで美しいものは何でも好きだったがオストが作り出す自然と人工の調和する独創的で圧倒的な美の世界を見たとき文字通り衝撃を受けた、それは彼の美に対する妥協を許さない執念の様なものが生み出すのではないかと思う。

#### 👉 友情～お互いの魂で繋がる存在

ケニー・G～私は英語が苦手ですが海外に行くことが多く、外国人の友達も沢山います。不思議ですが外国の友達は私の英語力は全く気にせず話しかけてくるし、私も言葉自体はあまり分らなくてもこういう事を伝えたいのだな、という事は理解できる、友情というのは余計な事を気にする必要がなくお互いに心地いい関係を言うのかないつも思う。ケニーは累計アルバム数が最も多いジャズアーティストとしてギネスブックにも載る程の人でお互いの自宅に招き合う兄弟の様に親しい、友情というものはしみじみ不思議だと。誰かと魂で繋がる、という事を体験できる人生は、何とし幸せなのでしょうか。

#### 👉 カリスマ性 “この人についていく”と思わせる情熱

シャキール・オニールはバスケットで数えきれない程の受賞歴と輝かしい記録を誇るオーランド・マジックの殿堂入りメンバーです。彼の人を楽しませようとする性格と共に、その強いカリスマ性がチームの皆に「彼についていこう」という気持ちにさせる P 2

弱点も死角もない人よりも強さと弱さを両面見せられる人間らしい人こそ引き付けられる  
私はリーダーシップについて相談されることも多いので“この人についていきたい”と  
思って貰える人になる、と言うのは私の人生における重要なテーマの一つです。

### 👉 明るさ～場の空気を換える笑顔

ライオネル・リッチーと出会う前に私は彼の曲「セイ・ユー・セイ・ミー」に出会い感動で  
目頭が熱くなった“いつも明るくてハッピー、そして出来れば自分だけでなく周りの人にも  
そうあって欲しい”を本当に意識するようになった。初めて本人に会ってビックリ、とに  
かく明るい顔中笑顔“呼んでくれてありがとう、今日はよろしく”周りが一瞬で明るくなる

### 👉 伝統文化 生まれ育った国への誇りと文化

中田英寿～元サッカー選手通称ヒデとの付き合いは世界を広げるという意味で異質な  
ものを取り入れそれが人生に強さや厚み、輝きをもたらしてくれるのでいつも感謝です。  
彼は引退後一般社団法人を設立し伝統文化や工芸等を支援するプロジェクトをスタート  
竹で作られた茶筌のオブゼや和紙で出来た地球儀など本当に素晴らしいものばかりを  
オークションにかけるチャリティ・パーティを開いている、海外の素敵な場所にあちこち  
行くと、逆に日本の美しさや快適さ、凄さが分かる時があります、ヒデは大好きな日本の  
伝統や文化をキチンとして保存し継承する啓蒙活動を形にしている本当に凄い。

### 👉 気さくさ「魅力的」の本当の意味

ジェニファー・ロペス～彼女と初めて会った 2013 年 2 月クリントン元大統領と私がゲスト  
スピーカーとして呼ばれジェニファーがエンターテイメントのゲストとして呼ばれた、いか  
にもセレブと言う感じの予想を 180 度ひっくり返す気さくさフレンドリーこの上ありません。  
元々美しい人・セクシーで可愛い、更に自分から近づいていく飾らない輝きがある。

### 👉 集中力 “今、このとき” に100%の自分で望む

ロジャー・フェデラー～グランドスラム男子シングルス最多優勝・歴代最長、世界ランキ  
ング 1 位、通算獲得歴代最多賞金等史上最強のオールラウンダーと言っても良い位だ  
見るたびに思うのは、他の選手と比べて集中力の波が本当に少ないという事でした。  
友人と一緒に有明コロシアムの ATP トーナメントを見に行った時、会場から抽選で選ば  
れた一般客が選手と試合するコーナーがあり、アナウンスでフェデラーと試合する事にな  
った“最初のサーブはあなたが絶対取れないサーブを打ちます”と、観客は大喜び緊張  
と球の余りの早さに固まっている私にフェデラーがにっこり笑って次はとれますよと、夢の  
何分かでした、彼のどんな時も集中して 100% やりきる、楽しむ姿勢に心底感動しました

### 👉 感動 心を、そして体を動かすもの

ベイビーフェイス～心が動くだけでも人生はかなり変化しますが、そのあとに体も動くと、更に思いがけない展開がやってきます。彼の曲でとても好きなものの一つが“Every Time I Close My Eyes”でこの曲を最初に耳にした時“この曲、素敵！！すごい！”の連続でした、自分のイベントに彼を呼びバンドメンバーやスタッフも私の家で寿司を食べカラオケで再度歌って貰い、陶醉してこの感動をほぼ全員に説明しまくりました、そして私達はすっかり意気投合して親しくなった。

#### 👉 センス「大差」を生み出す「微差」を使いこなす力量～エデエンヌ

私の友人でカナダ生まれのハイジュエラーはアクセサリーからアートの域まで引き上げた作品のセンスは本当に素晴らしい、どんな分野でもセンスのいい人は人生を上手に楽しむことが出来・同じ様なセンスのいい人を引き付けます、あなたも是非いいセンスを磨きながら生き方自体のセンスを磨いてください。

#### 👉 情熱～“好きなもの”へ捧げるエネルギー～ビーボ・ブライソン

彼はアカデミー賞やグラミー賞を受賞した米国の歌手で私のイベントで歌ってもらったのが仲良くなったきっかけでした、歌っている時の熱量が凄い！！不思議なもので自分が情熱をもって何かをすると他の人にとっても伝わり易いし、それによって周りの人も協力してくれます、だから好きな事をやる時のパワーの出し方を習慣にしてしまうのです。ビーボの歌を聞くといつもそのことを思い出します。

#### 👉 ユニークさ～唯一無二のもの～ボレク・シペック

普段から自分の心の声に耳を澄ませ“アッ！”と思ったらすぐ一歩踏み出す癖をつけていると運命の出会いというものは意外と上手く捕まえることが出来る、チェコに行った時にパッと目に入った店があり見入ってしまった作品がシペックによるものだった。ボヘミアンスタイルの彫刻や置物だった、店員さんにシペックを紹介すると言われたが買い物だけして次回と言ってその場を去り改めて会いに行き彼の方も私の事が気になっていたと、びっくりしたのは同道して私をチェコの大統領を紹介してくれたことです。

#### 👉 直感～“見抜く”力～ダイアナ・ロス

直観の優れている人は何をやっても成功しやすい、これは私が様々な超一流の人と接する機会の中で得た学びの一つです一瞬で物事の本質を見抜いたり大事な事を判断したり自分に為になるものを選び取ったりが意識せずに行えるようになると人生から余計なものが排除されていき、必要なものだけがどんどん残るようになる、シンプルで自由で楽しい生き方が出来るようになります。

東京ドームでのイベントはジョージ・ブッシュ元大統領と共にゲストスピーカーとして招かれ最前列の客席でダイアナ・ロスのステージを見ていると彼女が突然

私の席に近づいてきてステージに挙げられと・・・上がって困惑していると私にも“エンドレス・ラブ”を「歌え」と、このハプニングで会場は大盛り上がり、後で楽屋に招かれ、彼女と一緒に写真も OK、最後に“あなたみたいな人は見たことがない”と言われた“一期一会”「物事を見抜く力の大切さ」を常に忘れないようにしたいと思います。

### 👉 事由～どんなことでもぶれない「自分」 三浦知良

サッカーに詳しくない人でも知っている“凄い”と言うのはこの人の為にある言葉のような選手、プロサッカーがなかった日本から高校を中退して単身ブラジルに渡りプロとなって活躍、帰国して Jリーグ開幕から活躍、日本代表として長期間チームを引っ張った 48 歳の現在迄現役である事を可能にする体調管理と高いプロ意識「生涯現役」という言葉は彼の為にある言葉です。カズとはハワイで出会い、何度も偶然が重なりカズから挨拶してきてくれて自己紹介し帰国後は食事したり招いたり現在に至ります“これがあれば大丈夫”というもの、何が起きてもそこに立ち戻ればいい場所、そんなものを持っている人はこの上もなく強い、カズはいつも私のあこがれの人です。

( 前編 )